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★第１　年次総会

★第２　卓　話

★第３　卓　話

★第４　忘年例会　　12/29　休会

　　　　 　　　
　

　
〔結婚祝)山口圭一さん　深堀俊一さん　三宅敏彦さん　渡邊修志さん

〔誕生祝)平山寿則さん　三田光雄さん　髙橋市郎さん　中野　敏さん

〔入会祝)島崎義忠さん　徳安　恂さん　北口功幸さん　寺坂基幸さん

　         第 1200回 例会記録　平成21年12月1日
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Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　12月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

12月の結婚・誕生・入会祝い
■点鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「我らの生業」
■インターアクトの歌
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■会員卓話　山田恭裕会員
■点鐘

本日のプログラム

　

会長挨拶
会長　三宅敏彦 　

　こんにちは。今年も残すところ1か月。12月になるといろいろなところで、「残す

　　 　 　 　　　ところ○日」という言葉が枕詞で使われております。皆さん如何お過ごしでしょうか。

　12月になって何かいい事があるのかと思っていましたが、円が急激に上がり、本当

の経済の力で上がっているのではないと言う事を専門家の方が言われておりますが、どうなるので

しょうか。日本の経済はやはり地方にも影響して来ます。円高は直接私どもが商売する上でどうこう

と言う事はないのですが、長崎は三菱造船所が控えており、いろんな事でジワジワと私達庶民の方に

も影響が出てくるのではないかと危惧しております。12月は今年のラストスパートとして事業主、そ

れなりのポストの方はそれぞれにお考えがあるのではと思います。話は変わりますが、先日ボクシン

グが有りました。今度のチャンピョンは個人的にあまり好きではないのですが、チャンピョンになる

以上は人間的にマナーもチャンピョンになってほしいなと思います。今年も元気よく、新しい年を笑

顔で迎えられるよう頑張っていきたいと思っております。

委員会報告

幹 事 報 告 ①例会休会のお知らせ　定款第6条第1節により

　　　福江中央ＲＣ　12/29(火)、福江ＲＣ・長崎出島ＲＣ12/25(金)

社会奉仕・地域発展(嶽本理事)　「わっか祭について」

＄＄ロータリーレート(10/1より)＄＄　1ドル　90円

ご来訪ロータリアンの紹介

　長崎ＲＣ　上田良樹さん　　　長崎ＲＣ　中川正裕さん　

　　【結婚祝】

　山口圭一さん

　深堀俊一さん

　　【入会祝】

　島崎義忠さん

　徳安　恂さん

　北口功幸さん

Ｈ18.3月第1回わっか祭が開催され、翌Ｈ19.3月第 2 回わっか祭の時、当時学長の

齋藤会員が応援されているのを見た牧会員が、「わっか祭」を次年度は西ＲＣで応援

しようと提案。Ｈ20.3月第 3 回わっか祭を当時の江上会長、牧幹事から提案され、

「共催」する事になり、音響装置の費用を提供。Ｈ21.3月第４回わっか祭は引き続き

前年度と同様に共催し、音響装置の費用を提供。そして、来年のＨ22.3月 6日(土)

第５回わっか祭を三宅会長、高木幹事の下で共催し協力致します。

　　　　　　　　長崎市内の大学生を中心に長崎大学、純心大学、活水大学、総合

科学大学、外語大学その他と大勢の学生で構成されています。

　　　バブルが弾けて、長崎の経済が落ち込んでいる時に、学生が考えたのは

　　　長崎の活性化、海外からの留学生を含む若者と長崎市民の国際交流です。

　　　　　　　　　　わっか祭に携わった生徒は大きく成長して行くのが良く解る。

　　是非、長崎の学生さんを育て、長崎の発展に協力してほしい。わっか祭の計画・

　　準備などを見ていて、こんなに頑張っている学生も居るのだと、感心しています。

　　これからも暖かい目で見守って頂きたく、また、協賛の広告も宜しくお願い致します。

【わっか祭の経過】

【わっか祭の構成】

【目的】

【齋藤元学長は・・】

今週の

　お祝い
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　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委員長 山下隆広　委員　下田隆雅　徳安　恂　川瀬隆史
編　集 中田久美子（事務局）

1989年11月のある夜、 西ベルリンのヒルトンホテルのロビーは、国際研究会に出席した何百人ものロータ
リアンがホスト・ホスピタリティーの行事に向かおうとタクシーを待っていました。しかし、タクシーは
一台も現れません。 ようやくホテルの従業員が現れ、マイクでこのように案内されました。「皆さまにはし
ばらくお待ちいただかなければなりません。通りが、東ベルリン市民であふれかえりふさがっています。
（ブランデンブルク）門が開放され、壁が取り壊されたのです」
20年前の11月に崩壊したベルリンの壁は、ヨーロッパの政変の歴史的な始まりを象徴するものでしたが、

これはロータリーにとっても新たな時代の幕開けを意味するものでした。 今日、ベルリンの壁崩壊は、東
ヨーロッパで復活したロータリーの出発点と広く考えられています。 オーストリアとドイツのガバナーは、
ロータリーを旧東ドイツのほかにも、チェコスロバキアなど東欧に拡大していく計画について話し合いま
した。また、クラブと地区は、旧東ドイツの地域社会を対象としたセミナーを開始しました。
1995年の秋までに、再統一されたドイツに91の新クラブが結成され、ロータリーは、瞬く間に東ヨーロッパ
に広がっていきました。 全文は、国際ロータリーのウエブサイトをご覧ください。

　　　　http://www.rotary.org/ja/MediaAndNews/News/Pages/091113_news_berlinwall.aspx

11/29(日)滑石ゴルフ場において

忘年コンペが開催されました。

参加者18名で、途中雨に降られましたが

無事終了。夜は場所をサンプリエールに移し

忘年会が開かれ、楽しい1日となりました。

優勝　　川口輝彦さん

第3回ゴルフ同好会 ・忘年コンペ並びに忘年会開催

2009-2010 年度目標　  　    1,800,000 円
12/1 累計　　 　        　　  688,178 円　
ニコ Box 累計(10 月 4,120 円)　 23,580 円

三宅敏彦さん 会長就任5カ月、アッと言う間でした。未完成で、破天荒な私ですが、温かく見守って下さる

会員の為、西クラブの為、残りを一生懸命頑張ります。
髙橋市郎さん 1934年12月20日が来たら、やっと後期高齢者組になります。よろしくお願い申し上げます。
江上徹也さん 生まれて初めて今日の午後、胃、大腸の内視鏡検査を受けます。ベテランの経験者の方に

患者としてコツを教えてもらいたい心境です。
髙木宏隆さん 西クラブのコンペでショートパットを外したら吉田弁護士に大笑いをされました。

私には笑う材料がなく悔しい思いをしましたが、とても楽しいゴルフでした。
滑石ゴルフ場では40数年ぶりのプレイでした。

馬場政徳さん ゴルフ同好会忘年会、皆様方には大変お世話になりました。今日の例会は出張の為欠席します。
嶽本剛平さん ゴルフコンペ、大変お世話になりました。
川口輝彦さん 先週末の忘年ゴルフコンペにご参加に皆さん、お疲れ様でした。雨が降りどうなるかと思い

ましたが、最後には晴天になり、なんとかホールアウト出来ました。最後に優勝と言う事で
良いしめゴルフとなりました。ありがとうございました。

榎本延光さん ご無沙汰していました。
山田恭裕さん お花ありがとうございました。
山口圭一さん 結婚記念日自祝。

『友』インターネット速報　12月 1日 ベルリンの壁崩壊を共に体験したロータリー

 
ニコニコ袋
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  good!

★ ★


